

地区公民館長・分館長

4人が新たに就任

4月3日、地区公民館長と白沢公民館分館長の辞令交付式が行われ、地区公民館長2人、分館長2人が新たに就任しました。就任した皆さんは以下の通りです。



青田地区公民館長
松本 次男さん
(青田)



高木地区公民館長
芳賀 春義さん
(高木)



白沢公民館和田分館長
渡辺 正得さん
(和田)



白沢公民館糠沢分館長
遠藤 次信さん
(糠沢)

人権擁護委員

国分さん退任大内さん就任



退任された国分さん（中央左）と新たに就任された大内さん（中央右）

人権擁護委員の感謝状と委嘱状交付式は、本宮市役所で行われ、3月31日付けで退任された国分八重子さん（糠沢）には法務大臣からの感謝状が、4月1日付けで就任された大内俊子さん（長屋）には委嘱状がそれぞれ伝達されました。

国分さんは、4期12年人権擁護委員として、人権相談や啓発活動などに尽力されました。市内では7人の人権擁護委員の皆さんが、地域の人権相談を受けるほか、問題解決のお手伝い、『人権の花』や『人権教室』などを通じた啓発活動を行っています。

本宮市交通教育専門員

後藤さん退任秋田さん就任



後藤アツ子さん
(本宮)



秋田 公美さん
(本宮)

本宮市交通教育専門員の辞令交付式が4月3日に行われ、秋田公美さん（本宮）に辞令が交付されました。また、20年間交通教育専門員を務めた後藤アツ子さん（本宮）が退任しました。

情報公開等・行政不服審査会

伊藤さんが就任



情報公開等審査会委員
行政不服審査会委員
伊藤 明雄さん
(和田)

3月21日、伊藤明雄さん（和田）が情報公開等審査会と行政不服審査会の委員に選任され、高松市長から委嘱状が手渡されました。任期は、平成30年3月5日までです。

浪江町本宮出張所

出張所閉所看板下ろす



出張所の看板を下ろす馬場町長（左）と高松市長

東京電力福島第1原発事故に伴う避難指示が一部解除された浪江町の、本宮出張所の閉所式は3月21日、出張所が設けられた白沢総合支所で行われ、馬場有町長と高松市長で『出張所』の看板を下ろしました。馬場町長は「町の復興が恩返しになると信じ、いつか再生した姿をお見せしたい」と決意を述べました。また、支援に対する感謝の言葉とともに、高松市長へ大堀相馬焼のつばが記念品として贈られました。

出張所は平成23年9月に設置。現在も市内には約600人の浪江町民の皆さんが生活しています。

県消防協会本宮支部

春季消防連合観閲式

4月9日、福島県消防協会本宮支部の春季消防連合観閲式が本宮市総合体育館で開催されました。本宮市と大玉村の消防関係者約530人が参加し、通常点検、ラッパ隊のドリル演奏などが行われました。国分宏明団長が訓示を述べ、高松市長、小川武福島県東北地方振興局長があいさつしました。

午後には、阿武隈川で本宮市消防団伝統の水防訓練（舟こぎ競争）が行われ、5つの分団が和舟によるレースを繰り広げました。昨年度に続き、本宮第6分団が優勝に輝きました。



通常点検を受ける団員

本宮市消防団国分団長

消防庁長官表彰を受章

消防庁の消防功労者消防庁長官表彰式が3月8日、東京都で行われ、本宮市消防団の国分宏明団長が永年勤続功労章を受章しました。

国分団長は、昭和62年に旧本宮町消防団に入団、以来30年間にわたり、地域の防災・減災に尽力されています。



高松市長に受章を報告した国分団長（右）

チャレンジ学習

成績最上位者4人を表彰

市内の小中学校で実施している漢検・英検・算検・数検などのチャレンジ学習に最上位で合格した生徒の表彰が、3月24日、教育委員会で行われ、漢検では高橋岬さん（本宮一中）と菅野真衣さん（本宮一中）、算検・数検では三井樹さん（本宮一中）、英検では国分萌々乃さん（本宮二中）の4人が表彰されました。



チャレンジ学習で上位合格した皆さん

東京もとみや会通信 その24



東京もとみや会 理事
木下千賀子さん

『世界街あるきで日本の良さを再発見』

私が育った本宮町荒町は阿武隈川と安達太良川の合流する所で、その水門近辺でよく遊びました。子どもの多い団塊世代、プレスリー世代の育ちです。その頃の一番の思い出は、町の映画館で映画を見たことです。

小学校にも本宮映画教室があり、休みの日など近所の子もたちと朝から映画館の前に並び、よく見に行きました。あの頃子ども映画がたくさんあったのが思い出されます。それからずっと映画ファンで、今までいろいろな映画を見ました。その影響もあってか、若い頃見た映画で、憧れのホテルや宮殿、絵画、歴史、旅行記などに出てくる所の撮影スポットなど、この目で見てみたいと思うようになりました。

世界遺産、街あるきなど、いろいろな国で感じることは日本の良さです。代表例は、日本ではどこにいても安心して飲める水道水があることです。飲める水で車も洗います。世界中で水道水が飲める国はそう多くはありません。訪れる国の新しい出会いと発見は、時として歴史の重みをひしひしと感じさせますが、日本の生活や文化はやっぱり“クール”ですね。

入会およびお問い合わせは、下記「東京もとみや会」事務局へ
千葉県柏市南逆井 6-3-13 野地 博 ☎04-7175-0517 Eメール：hiroshi-nj@jcom.home.ne.jp

こんにちは！市長です vol. 54



本宮市長
高松義行

「被災地に思いを そして新たな一歩」

皆さん、こんにちは。

熊本地震の発生から1年が経ちました。同じ被災自治体として、心よりお見舞い申し上げますとともに一日も早い復興をご祈念いたします。

本市は、本年1月1日で誕生10周年を迎え、新たな10年のスタートを切りました。この節目にあたり、新たな「まつり」として、4月15日に「本宮市春まつり」が、ふれあい夢広場で開催されました。約12,000人の皆様にお出でいただき、ステージイベントや夜ざくら花火を満喫していただきました。今年のはつばみの春まつりですが、この祭りは、避難を余儀なくされている浪江町で開催されています。白沢地区で開催していた春祭りのコラボレーション事業として、2年前から開催したお祭りです。市は、これ

からも「本宮市春まつり」として多くの皆様楽しんでいただき、本宮の元気を発信していきたいと考えております。

翌16日には、「第11回もとみやロードレース大会」が開催され、市民の皆様をはじめ北は北海道、南は沖縄県から参加をいただいた2,060人のランナーの皆さんが自然豊かなもとみや路を駆け抜けました。参加者の皆さんや応援に駆け付けた沢山の方々から元気をいただきました。両イベントの開催にご尽力いただきました関係者の皆様に、御礼申し上げます。

早苗月となり市内の景色も緑に色づき、農作業や屋外での活動も心地よい季節です。プリンス・ウィリアムズ・パークをご利用される方も沢山いらっしゃいます。10月完成の予定で「英国庭園」の整備を進めております。どうぞ秋の完成を楽しみにしていただきたいと思っております。

新年度が始まり、疲れも出やすい時期です。どうぞ体調管理には充分ご留意のうえ、お過ごしください。

（4月19日執筆）